
En México se hace genética de primer nivel, afirman especialistas
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El acto inaugural de este congreso correspondió a Luis Ernesto Derbez Bautista, rector de la
UDLAP y participaron Marco Antonio Manuel Casas y Arellano, académico de la Universidad
de las Américas Puebla y Presidente del comité organizador del Congreso ...Leer todo el
artículo »Puebla Noticias
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